

Cuándo debes llamar al Doctor: Artritis Reumatoide

Cuando tienes Artritis Reumatoide, es importante poner atención a cómo te sientes.

Asegúrate de llamar al doctor si:

Uno: Notas un aumento notable de tu dolor, enrojecimiento, calor, o inflamación de articulaciones. O fiebre.

Dos: Si tienes cualquier efecto secundario de tus medicinas.

Tres: Si tienes falta de apetito.

Cuatro: Si te sientes deprimido o con ansiedad debido a tu enfermedad.

Cuando tienes artritis reumatoide, debes llamar a tu doctor:

Si notas aumento en tus síntomas como fiebre o nuevo dolor articular o que empeora.

Si tienes cualquier efecto secundario de tus medicinas.

Si tienes falta de apetito.

O si te sientes deprimido o ansioso.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

